



España y Luxemburgo aumentan sus promesas de donación para la Octava Reposición de Recursos del Fondo Mundial

30 de junio de 2025

SEVILLA – El Fondo Mundial de lucha contra el sida, la tuberculosis y la malaria (el Fondo Mundial) acoge con gran satisfacción que España y Luxemburgo hayan renovado y ampliado sus compromisos de acabar con las tres enfermedades como amenazas de salud pública, reforzar los sistemas de salud y comunitarios, y fortalecer la seguridad sanitaria mundial.

España y Luxemburgo han anunciado conjuntamente un aumento de sus contribuciones a la [Octava Reposición de Recursos del Fondo Mundial](#) en el marco de la 4ª Conferencia Internacional sobre Financiación para el Desarrollo celebrada en Sevilla (España).

España se ha comprometido a donar 145 millones EUR y Luxemburgo, 13,8 millones EUR, lo que representa un aumento de los compromisos que adoptaron respectivamente en la Séptima Reposición de Recursos del Fondo Mundial, celebrada en 2022.

Estas aportaciones contribuirán a que los países de ingresos bajos y medianos intensifiquen su respuesta al sida, la tuberculosis y la malaria durante el período de ejecución 2027-2029. El aumento del financiamiento, además de impulsar programas vitales administrados localmente y de reforzar los sistemas de salud resilientes y sostenibles, mejorará la seguridad sanitaria mundial y la preparación frente a futuras amenazas.

Pedro Sánchez, Presidente de España, destacó que "el Fondo Mundial representa un gran ejemplo de lo que podemos conseguir cuando actuamos desde la unidad. España sigue estando firmemente comprometida con la lucha contra el VIH, la tuberculosis y la malaria, así como con el fortalecimiento de los sistemas de salud en beneficio de todos".

Xavier Bettel, Viceprimer Ministro, Ministro de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior, y Ministro de Cooperación para el Desarrollo y Asuntos Humanitarios de Luxemburgo, declaró que "Luxemburgo reafirma su firme compromiso para luchar contra enfermedades transmisibles, fortalecer los sistemas de salud y garantizar el acceso equitativo a una atención sanitaria de calidad para todos. Al renovar nuestra contribución al Fondo Mundial, invertimos en una acción multilateral que derriba los obstáculos relacionados con los derechos humanos y el género en la salud, especialmente para las personas más vulnerables, como mujeres, niñas, niños y comunidades marginadas".

Peter Sands, Director Ejecutivo del Fondo Mundial, expresó que: "Estamos profundamente agradecidos a España y Luxemburgo por estas nuevas promesas de donación. Sus contribuciones son esenciales para seguir avanzando en la respuesta a las tres enfermedades. Este liderazgo y compromiso inquebrantable con la multilateralidad transmiten un poderoso mensaje: la salud mundial es tanto una prioridad como una responsabilidad compartida. Los

anuncios realizados hoy ayudarán a movilizar un mayor apoyo para la Octava Reposición de Recursos del Fondo Mundial".

Donantes clave desde la creación del Fondo Mundial

España y Luxemburgo han prestado un apoyo sólido al Fondo Mundial desde su creación en 2002: con las promesas de donación de hoy, sus aportaciones alcanzan un total de 1,1 millones EUR hasta la fecha.

Más allá del apoyo económico, España y Luxemburgo han abogado férreamente por fortalecer los sistemas de salud y comunitarios, ampliar la cobertura universal de salud y derribar las barreras estructurales, como los obstáculos relacionados con los derechos humanos y el género, que impiden que los más vulnerables accedan a los servicios de salud.

Con el apoyo de España y Luxemburgo, así como de otros socios, [la asociación del Fondo Mundial ha salvado 65 millones de vidas](#) y reducido en un 63% la tasa de mortalidad combinada del sida, la tuberculosis y la malaria desde 2002.

Octava Reposición de Recursos del Fondo Mundial

La campaña de la Octava Reposición de Recursos del Fondo Mundial se puso en marcha en febrero de 2025 bajo el [liderazgo de sus coanfitriones, la República de Sudáfrica y el Reino Unido](#).

A principios de junio, [Noruega](#) se convirtió en el primer donante público en anunciar una nueva promesa de donación para la Octava Reposición de Recursos, que asciende a 2.000 millones NOK.

Entre los socios del sector privado, [Children's Investment Fund Foundation \(CIFF\)](#) y la empresa farmacéutica [Takeda](#) también anunciaron recientemente que renovaban su compromiso con el Fondo Mundial.

Con los recursos necesarios, el Fondo Mundial reducir la mortalidad de las tres enfermedades en un 64% en comparación con los niveles de 2023, y construir sistemas de salud y comunitarios más sólidos para responder a nuevos brotes y pandemias.

###

El Fondo Mundial es una asociación global cuya finalidad es derrotar al VIH, la tuberculosis y la malaria y garantizar un futuro más sano, seguro y equitativo para todos. Recaudamos e invertimos más de 5.000 millones USD al año para luchar contra las enfermedades infecciosas más letales, hacer frente a las injusticias que las alimentan y fortalecer los sistemas de salud y la preparación frente a pandemias en más de 100 de los países más afectados. Unimos a líderes mundiales, comunidades, la sociedad civil, trabajadores sanitarios y al sector privado para encontrar soluciones que tengan el máximo impacto y aplicarlas a escala en todo el mundo. Desde 2002, la asociación del Fondo Mundial ha salvado 65 millones de vidas.

Dispone de más información sobre la labor del Fondo Mundial en www.theglobalfund.org

Siga al Fondo Mundial en X: <https://twitter.com/globalfund>

Únase al Fondo Mundial en Facebook: <http://www.facebook.com/theglobalfund>